

新規感染者は195・6人、前週比0・63倍 群馬・山本知事「活気戻った」

2022/6/3 産経新聞

群馬県は3日、新型コロナウイルス感染状況について、直近1週間平均の1日当たり新規感染者数が前週比0・63倍となる195・6人（2日）に減少したと発表した。感染状況は足元で改善傾向が鮮明となり、今後は社会経済活動の正常化に弾みがつきそうだ。

「県内に人流が戻ってきた。町に活気が戻ってきたことをうれしく思っている」。山本一太知事は3日の定例会見でこう述べた。観光需要喚起策「愛郷ぐんまプロジェクト」の効果も出ているとして、社会経済活動の再開が本格化しつつあるとの認識を示した。

県によると、5月25日時点の新規感染者数は前週比0・9倍にとどまる321・4人で、減少幅は今週に入って拡大した。

病床稼働率は20・1%（5月25日）から14・5%（2日）に低下し、医療提供体制の逼迫（ひっぱく）懸念は後退している。宿泊療養施設などでの療養者数も2101人（同）に減った。

県独自の警戒レベルは最低から2番目の「1」に引き下げられたが、急拡大が起これなければ期限の10日以降も継続される可能性がある。

県は背景としてワクチンの追加接種が進んだことがあるとみている。2回目接種完了者に占める3回目接種の比率は76・8%。特典を提供するインセンティブ（動機付け）制度も3回目接種を後押ししたとみられ、応募は15万2861人に上ったという。

ただ、山本知事は「1日に200人の感染者がいることを頭に入れておく必要がある」と強調。第7波への緊張感を保つべきだとし、引き続き基本的な感染防止対策を講じるよう求めた。

今日のyoutube紹介 下線をクリック

●東京・新規感染者2111人 3週間連続で前の週の同じ曜日で下回る

<https://newsdig.tbs.co.jp/articles/-/61867?display=1>

●新型コロナ 近畿2府4県の新規感染者3214人 先週金曜日より約1600人減

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b5d4f61aef31c4ccbb426c72c39403a7ca669aaa>

●達増知事「早めにワクチン3回目接種を」 緊急事態宣言に“一定の効果” <岩手県>

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c63aa8c02ec64a30aa4f03d73385537a7cfb3164>

●島根県が全都道府県への移動自粛要請を解除 飲食店利用制限を16人以下に緩和（松江市） <https://news.yahoo.co.jp/articles/4891b37a299be28e5abcecc57c28d2c460a0dd3c>

●新型コロナ“後遺症”をめぐり県議会で議論（秋田県）

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a7fcd985b6d6cd05b88f7354aef69510f326c9ea>

●この2年間の情報を全無視！目の前のことだけではコロナ禍のことはわかりませんよ！

<https://www.youtube.com/watch?v=IGgMdzACpU4>

●松本人志「ワクチン消費期限切れを調べもしないし公表もしない！」

<https://www.youtube.com/watch?v=jmoFjBcuDlq>

今日のPDF紹介 下線をクリック

●[コロナ下の学校「日常」探る 感染対策、各地で緩和](#)

●[コロナ下の21年の出生率1.30 少子化対策見劣り、底割れ迫る6年連続低下](#)

●[ワクチン2回の陽性率、半数世代で未接種上回る 厚労省再集計で判明](#)